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Actifs Précieux est animée par un engagement profond a fournir des extraits
botaniques supercritiques (CO2) efficaces, naturels et éco-congus. A laide de la
puissance offerte par la nature, nous pouvons créer des produits bénéfiques a la fois
pour ’homme et pour la planéte. Nous sommes fiers d'étre leader dans les pratiques
durables et éthiques, et nous engageons a avoir un impact positif sur le monde. Notre
technologie DeepCapt® crée un milieu d'extraction hautement efficace et neutre,
préservant l'équilibre délicat des composés actifs, assurant ainsi une pureté et une
puissance inégalées. Révélez le potentiel de la nature avec l'expertise durable Actifs
Précieux.
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Actifs Précieux specializes in green extraction with proprietary DeepCapt® SFE
technology. We provide highly effective and pure natural fragrance captives, cosmetic
active ingredients and bio active vegetable oils. At Actifs Précieux, we are driven by a
deep commitment to providing effective, natural, and eco-designed supercritical (CO2)
botanical extracts.

We believe that by harnessing the power of nature, we can create products that are both
beneficial to people and the planet. We are proud to be a leader in sustainable and
ethical practices, and we are committed to making a positive impact on the world.

Our DeepCapt® proprietary extraction technology creates a highly effective and neutral
extraction medium, preserving the delicate balance of active compounds thus ensuring
unparalleled purity and potency.

Unveil Nature’s potential with Actifs Précieux’s sustainable expertise.

Adresse: 13 rue des Emeraudes 69006 LYON
Téléphone: +33 (0) 4 72 37 50 00
info@actifsprecieux.com
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